

Fecha: 07-12-2021

Fuente: Gobierno de Chile

Título: **Ministro Isamit En Magallanes: “Queremos Cuidar Y Conservar El Patrimonio Fiscal Para Las Nuevas Generaciones”**

Visitas: 500.782

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.gob.cl/noticias/ministro-isamit-en-magallanes-queremos-cuidar-y-conservar-el-patrimonio-fiscal-para-las-nuevas-generaciones/>

7 DE DICIEMBRE DE 2021 Ministro Isamit en Magallanes: “queremos cuidar y conservar el patrimonio fiscal para las nuevas generaciones” Visita a la región contempló la fiscalización de inmuebles fiscales emblemáticos, entrega de concesiones, anuncio de dos nuevas Rutas Patrimoniales, recepción de obras de mejora y seguridad del circuito Monte Tarn y navegación hasta isla Picton.

Compartir a través de: El pasado viernes concluyó una nueva visita a Magallanes por parte del ministro de Bienes Nacionales, Julio Isamit, esta vez marcada por la labor fiscalizadora que se ejerce sobre el patrimonio administrado por el Estado a lo largo del país, el programa Rutas Patrimoniales y la iniciativa Terrenos para Chile.

Antes de emprender viaje a la provincia Antártica, la autoridad se reunió con los funcionarios de la oficina regional, y junto a la seremi Francisca Rojas, hizo entrega especial del libro impreso para el nonagésimo aniversario de la cartera. En la ocasión también destacó a quienes cumplieron más de veinticinco años de labor.

Se trata del fiscalizador más antiguo de Chile, Armado Magan, de la hoy Trabajadora Social, Laura Caroca y la primera mujer que entró a trabajar en una oficina de la cartera en la región y hoy es oficial de partes, Gladys Oyarzún. 20 años de Rutas Patrimoniales Ya en la ciudad más austral de Chile, Puerto Williams, fue recibido por el Delegado Presidencial Provincial Nelson Cárcamo y el alcalde de la comuna de Cabo de Hornos, Patricio Fernández para, junto al personal de brigada de la Conaf, celebrar las dos décadas de existencia de la Ruta Patrimonial Dientes de Navarino; la primera editada en Chile por el Programa de Rutas Patrimoniales. Así también se renovó la concesión de uso gratuito otorgada al municipio para la ejecución de diversos proyectos en el circuito de casi 40 kilómetros.

El ministro Isamit destacó además la ayuda y recursos del Gobierno Regional y la inversión realizada durante los últimos cinco años mediante el plan de desarrollo turístico de la ZOIT de Cabo de Hornos que, entre otros beneficios, facilitó contar por primera vez con la cifra real de visitantes que acceden a la ruta.

La autoridad anunció la creación de una nueva Ruta que reunirá en una sola edición a Dientes de Navarino y los circuitos de Wulaia y Lago Windhond, próximamente disponible en la aplicación móvil del Programa Rutas.

“Quisimos poner en valor este lugar y dar esta buena noticia, ya que estos son los senderos más australes del mundo y queremos que la gente venga a conocerlos de manera responsable e informada, cuidando y conservando el patrimonio fiscal para las nuevas generaciones”. Reunión con Cámara de Turismo de Cabo de Hornos El turismo de la provincia se halla en un lento proceso de reactivación tras los efectos de la pandemia.

El ministerio de Bienes Nacionales entregó en 2019 un inmueble en concesión gratuita a la Cámara de Turismo de Cabo de Hornos para levantar una nueva sede gremial y por ello, Isamit quiso conocer la realidad del sector a través de su presidente, Maurice Van de Maele. El dirigente gremial expresó que como cámara reforzaron el dialogo para apoyar de la mejor manera a las empresas asociadas y que representan al 85% del turismo de la comuna. “Es complejo ya que en un año normal brindábamos beneficios a 9 mil beneficiarios directos.

Por eso deseamos potenciarnos como gremio, abriendo un punto de encuentro con la comunidad en una nueva sede que requiere varias reparaciones”. Recordó que el sector está aún lejano a los registros de SERNATUR durante el 2016 y que hablaban de casi catorce mil visitantes.

Navegación a isla Picton El ministro y la seremi Francisca Rojas se reunieron con la comandancia del Distrito Naval Beagle, y a bordo de la embarcación Patrullera de Servicio General (PSG) “Isaza”, reconocieron el litoral e islas al oriente de la comuna, descendiendo finalmente en isla Picton, específicamente en la Alcaldía de Mar de “Banner”, situada en la caleta que lleva el mismo nombre, donde reza la historia, el inglés Allen Gardiner tuvo la intención de evangelizar a los pueblos originarios. Allí se entrevistó con el Sargento 1° Eduardo Arias y su familia. El funcionario cumple el rol de Alcalde de Mar resguardando la seguridad marítima y soberanía para las islas que fueron parte del tratado de paz de 1978 con Argentina. Su esposa Dayan Roa es también madre de sus dos hijos y dice que “este es un lugar que finalmente enamora y del cual una no quisiera irse, a pesar del clima y la distancia. Los niños se conectan a clases vía internet a pesar de la inestabilidad de la señal, pero nosotros reforzamos sus materias.

Este es un lugar apacible donde hemos hecho una vida distinta, alejada, por ejemplo, de los riesgos de la pandemia”. En Punta Arenas Bienes Nacionales ha buscado fortalecer el patrimonio fiscal que se proyecta hacia Cabo Froward y que constituye un Bien Nacional Protegido de 10 mil hectáreas.

Por esa razón Julio Isamit junto a la seremi Francisca Rojas y la directora de Sernatur, Ximena Castro, visitaron las obras de mejora de señalética e infraestructura del circuito a Monte Tarn para anunciar una segunda topografía para la región llamada “Ruta Estrecho de Magallanes”. Fue la consultora Racolab quien realizó el estudio “Diagnóstico, diseño y gestión del sendero al monte Tarn, BNP Cabo Froward”, financiado por el Gobierno Regional vía F.N.D.R. permitiendo crear un primer acceso en zigzag y la instalación de un Tótem con el trazado del circuito en código QR. La fabricación, transporte y mano de obra tuvo un costo de 9.5 millones de pesos.

Finalmente, en el marco de la iniciativa Terrenos para Chile, la autoridad ministerial hizo entrega de la concesión de uso gratuito de la Laguna Pudeto, la que había sido anunciada en marzo de este año y donde la municipalidad creará un nuevo Parque Urbano para la ciudad. Cabe destacar que el ministro Isamit también acompañó al Ministro de Medio Ambiente, Javier Naranjo y al alcalde Claudio Radonich, durante el anuncio del primer Humedal Urbano de la ciudad de Punta Arenas. Se trata del Humedal Tres Puentes, que en un tercio de su superficie es propiedad fiscal administrada en concesión por la Agrupación Ecológica Patagónica.

Ministro Isamit En Magallanes: “Queremos Cuidar Y Conservar El Patrimonio Fiscal Para Las Nuevas Generaciones”

7 de diciembre de 2021. Fuente: Gobierno de Chile

7 DE DICIEMBRE DE 2021 Ministro Isamit en Magallanes: “queremos cuidar y conservar el patrimonio fiscal para las nuevas generaciones” Visita a la región contempló la fiscalización de inmuebles fiscales emblemáticos, entrega de concesiones, anuncio de dos nuevas Rutas Patrimoniales, recepción de obras de mejora y seguridad del circuito Monte Tarn y navegación hasta isla Picton. Compartir a través de: El pasado viernes concluyó una nueva visita a Magallanes por parte del ministro de Bienes Nacionales, Julio Isamit, esta vez marcada por la labor fiscalizadora que se ejerce sobre el patrimonio administrado por el Estado a lo largo del país, el programa Rutas Patrimoniales y la iniciativa Terrenos para Chile. Antes de emprender viaje a la provincia Antártica, la autoridad se reunió con los funcionarios de la oficina regional, y junto a la seremi Francisca Rojas, hizo entrega especial del libro impreso para el nonagésimo aniversario de la cartera. En la ocasión también destacó a quienes cumplieron más de veinticinco años de labor. Se trata del fiscalizador más antiguo de Chile, Armado Magan, de la hoy Trabajadora Social, Laura Caroca y la primera mujer que entró a trabajar en una oficina de la cartera en la región y hoy es oficial de partes, Gladys Oyarzún. 20 años de Rutas Patrimoniales Ya en la ciudad más austral de Chile, Puerto Williams, fue recibido por el Delegado Presidencial Provincial Nelson Cárcamo y el alcalde de la comuna de Cabo de Hornos, Patricio Fernández para, junto al personal de brigada de la Conaf, celebrar las dos décadas de existencia de la Ruta Patrimonial Dientes de Navarino; la primera editada en Chile por el Programa de Rutas Patrimoniales. Así también se renovó la concesión de uso gratuito otorgada al municipio para la ejecución de diversos proyectos en el circuito de casi 40 kilómetros. El ministro Isamit destacó además la ayuda y recursos del Gobierno Regional y la inversión realizada durante los últimos cinco años mediante el plan de desarrollo turístico de la ZOIT de Cabo de Hornos que, entre otros beneficios, facilitó contar por primera vez con la cifra real de visitantes que acceden a la ruta. La autoridad anunció la creación de una nueva Ruta que reunirá en una sola edición a Dientes de Navarino y los circuitos de Wulaia y Lago Windhond, próximamente disponible en la aplicación móvil del Programa Rutas. “Quisimos poner en valor este lugar y dar esta buena noticia, ya que estos son los senderos más australes del mundo y queremos que la gente venga a conocerlos de manera responsable e informada, cuidando y conservando el patrimonio fiscal para las nuevas generaciones”. Reunión con Cámara de Turismo de Cabo de Hornos El turismo de la provincia se halla en un lento proceso de reactivación tras los efectos de la pandemia. El ministerio de Bienes Nacionales entregó en 2019 un inmueble en concesión gratuita a la Cámara de Turismo de Cabo de Hornos para levantar una nueva sede gremial y por ello, Isamit quiso conocer la realidad del sector a través de su presidente, Maurice Van de Maele. El dirigente gremial expresó que como cámara reforzaron el dialogo para apoyar de la mejor manera a las empresas asociadas y que representan al 85% del turismo de la comuna. “Es complejo ya que en un año normal brindábamos beneficios a 9 mil beneficiarios directos. Por eso deseamos potenciarnos como gremio, abriendo un punto de encuentro con la comunidad en una nueva sede que requiere varias reparaciones”. Recordó que el sector está aún lejano a los registros de SERNATUR durante el 2016 y que hablaban de casi catorce mil visitantes. Navegación a isla Picton El ministro y la seremi Francisca Rojas se reunieron con la comandancia del Distrito Naval Beagle, y a bordo de la embarcación Patrullera de Servicio General (PSG) “Isaza”, reconocieron el litoral e islas al oriente de la comuna, descendiendo finalmente en isla Picton, específicamente en la Alcaldía de Mar de “Banner”, situada en la caleta que lleva el mismo nombre, donde reza la historia, el inglés Allen Gardiner tuvo la intención de evangelizar a los pueblos originarios. Allí se entrevistó con el Sargento 1° Eduardo Arias y su familia. El funcionario cumple el rol de Alcalde de Mar resguardando la seguridad marítima y soberanía para las islas que fueron parte del tratado de paz de 1978 con Argentina. Su esposa Dayan Roa es también madre de sus dos hijos y dice que “este es un lugar que finalmente enamora y del cual una no quisiera irse, a pesar del clima y la distancia. Los niños se conectan a clases vía internet a pesar de la inestabilidad de la señal, pero nosotros reforzamos sus materias. Este es un lugar apacible donde hemos hecho una vida distinta, alejada, por ejemplo, de los riesgos de la pandemia”. En Punta Arenas Bienes Nacionales ha buscado fortalecer el patrimonio fiscal que se proyecta hacia Cabo Froward y que constituye un Bien Nacional Protegido de 10 mil hectáreas. Por esa razón Julio Isamit junto a la seremi Francisca Rojas y la directora de Sernatur, Ximena Castro, visitaron las obras de mejora de señalética e infraestructura del circuito a Monte Tarn para anunciar una segunda topografía para la región llamada “Ruta Estrecho de Magallanes”. Fue la consultora Racolab quien realizó el estudio “Diagnóstico, diseño y gestión del sendero al monte Tarn, BNP Cabo Froward”, financiado por el Gobierno Regional vía F.N.D.R. permitiendo crear un primer acceso en zigzag y la instalación de un Tótem con el trazado del circuito en código QR. La fabricación, transporte y mano de obra tuvo un costo de 9.5 millones de pesos. Finalmente, en el marco de la iniciativa Terrenos para Chile, la autoridad ministerial hizo entrega de la concesión de uso gratuito de la Laguna Pudeto, la que había sido anunciada en marzo de este año y donde la municipalidad creará un nuevo Parque Urbano para la ciudad. Cabe destacar que el ministro Isamit también acompañó al Ministro de Medio Ambiente, Javier Naranjo y al alcalde Claudio Radonich, durante el anuncio del primer Humedal Urbano de la ciudad de Punta Arenas. Se trata del Humedal Tres Puentes, que en un tercio de su superficie es propiedad fiscal administrada en concesión por la Agrupación Ecológica Patagónica.